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Aos treze dias do mês de agosto de dois mil e quinze, às nove horas, na Sala de 1 

Reuniões dos Conselhos Superiores, no terceiro andar do Prédio Administrativo 2 

do Campus I do CEFET-MG, realizou-se a oitava reunião ordinária do Conselho 3 

de Educação Profissional e Tecnológica (CEPT), sob a presidência do professor 4 

James William Goodwin Junior. Compareceram à reunião o professor Anderson 5 

Vagner Rocha e os Conselheiros Almir Gonçalves Vieira, Daniel Braga Hubner, 6 

Fernanda Nascimento Paschoal Badaró, Filipe Oliveira Raslan, Francisco de Assis 7 

Marinho Lanza, Jeannette de Magalhães Moreira Lopes, João Batista Queiroz 8 

Zuliani, João Ricardo Mata Soares de Souza, José Elias de Oliveira, Marcos 9 

Gonçalves Rios, Margareth Cordeiro Franklim e William Geraldo Sallum. 10 

Atendendo ao convite do Conselheiro Daniel Braga Hubner, o Coordenador do 11 

curso técnico em Equipamentos Biomédicos, da Unidade Belo Horizonte, 12 

professor Gustavo Alcântara Elias, também compareceu à reunião.1 – Verificação 13 

de quórum: Realizada a verificação, constatou-se haver quórum para realização 14 

da reunião, uma vez que estavam presentes, naquele momento, oito Conselheiros 15 

com direito ao voto. 2 – Aprovação da pauta: O Presidente informou aos 16 

Conselheiros que a apresentação do relatório elaborado pela Coordenação do 17 

curso técnico em Mecânica da Unidade Belo Horizonte, contendo a análise do 18 

impacto que a aplicação do projeto piloto relacionado à disciplina de Máquinas 19 

Térmicas e de Fluxo causou ao rendimento dos alunos, deveria compor a proposta 20 

de pauta desta reunião, conforme deliberado na décima primeira reunião ordinária 21 

do CEPT, realizada no dia 13 de novembro de 2014. Entretanto, como o relatório 22 

foi concluído no dia anterior à reunião, não havia tempo hábil para que os 23 

Conselheiros tomassem conhecimento do seu teor. Por isso, esse item será 24 

incluído na proposta de pauta da nona reunião ordinária do CEPT, a ser realizada 25 
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no dia 10 de setembro de 2015, da qual também deverá participar o Coordenador 26 

do mencionado curso, Professor Humberto Barros de Oliveira, como convidado. 27 

Submetida à votação, a proposta de pauta foi aprovada por unanimidade, ficando 28 

assim definida: Item 1 – Verificação de quórum; Item 2 – Aprovação de Pauta; 29 

Item 3 – Leitura e aprovação de Ata; Item 4 – Quadro de vagas para o 30 

Processo Seletivo 2016; Item 5 – Orientações para elaboração de PPP;  Item 31 

6 – Processos e Pareceres das Câmaras do CEPT e Item 7 – Informes do 32 

Presidente e dos Conselheiros. Às nove horas e trinta minutos, registrou-se a 33 

chegada do Professor Anderson Vagner Rocha e do Conselheiro Filipe Oliveira 34 

Raslan. Em seguida, o Presidente passou ao Item 3 – Leitura e aprovação de 35 

Ata: A ata da sétima reunião ordinária do CEPT, realizada no dia 09 de julho de 36 

2015, enviada anteriormente aos Conselheiros para leitura e apresentação de 37 

considerações, foi submetida à votação e aprovada ao obter 08 (oito) votos 38 

favoráveis e 01 (uma) abstenção. Às nove horas e quarenta e nove minutos, 39 

registrou-se que o Conselheiro William Geraldo Sallum passou a integrar o 40 

plenário. Item 4 – Quadro de vagas para o Processo Seletivo 2016: O 41 

Presidente apresentou o quadro proposto para o ano de 2016, esclarecendo que 42 

apenas a Coordenação do curso técnico em Equipamentos Biomédicos da 43 

Unidade Belo Horizonte havia solicitado a redução do número de vagas com 44 

relação ao ofertado para o ano de 2015. O Coordenador desse curso, professor 45 

Gustavo Alcântara Elias, explicou que a redução de trinta e seis vagas para trinta 46 

e quatro vagas foi motivada pelo número elevado de retenção que vem sendo 47 

observado nos três últimos anos, fazendo com que as salas chegassem a ter 48 

quarenta e sete alunos, implicando em prejuízos para o processo didático.O 49 

Presidente também explicou aos Conselheiros que algumas Unidades optaram por 50 

modificar a distribuição das vagas entre as formas Concomitância Externa e 51 

Subsequente de seus cursos, não alterando, entretanto, o número total de vagas 52 

ofertadas. Na sequência, das dez horas e quinze minutos às dez horas e vinte e 53 

sete minutos, registrou-se, respectivamente, a chegada dos Conselheiros 54 

Margareth Cordeiro Franklim, Jeannette de Magalhães Moreira Lopes e Almir 55 

Gonçalves Vieira. Submetido à votação, o quadro de vagas para o Processo 56 

Seletivo dos cursos da Educação Profissional Técnica de Nível Médio para o ano 57 
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de 2016 foi aprovado por unanimidade e esse será posteriormente encaminhado 58 

ao Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão (CEPE). Antecipando o Item 7 – 59 

Informes do Presidente e dos Conselheiros, o Professor James William 60 

Goodwin Junior comunicou aos presentes que, nos dias 24, 25 e 26 de agosto, 61 

participaria da Reunião do Fórum de Ensino  (FDE), em Brasília, para discutir a 62 

proposta de reforma do Ensino Médio e que, posteriormente, os assuntos ali 63 

tratados seriam apresentados para discussão deste Plenário, bem como dos 64 

participantes do Seminário de EPT que está sendo organizado por este Conselho. 65 

Item 5 – Orientações para elaboração de PPP: A Conselheira Jeannette de 66 

Magalhães Moreira Lopes explicou aos demais Conselheiros a existência de um 67 

documento normativo datado do ano de 2004, aprovado pelo Conselho de 68 

Professores, CEPE e Conselho Diretor para elaboração dos Projetos Político 69 

Pedagógicos (PPP) dos cursos da EPTNM do CEFET-MG, que deve ser 70 

atualizado e adequado às Normas Acadêmicas aprovadas no ano 2014, bem 71 

como à legislação vigente para o Ensino. Informou ainda que, ao longo dos 72 

últimos anos, várias alterações, inclusive de ordem legal, ocorreram, fazendo com 73 

que tal documento passasse por uma atualização no ano de 2008. Entretanto, 74 

essa atualização do documento não tramitou, sendo apenas um documento 75 

oficioso que vem servindo como base orientadora para a elaboração dos novos 76 

PPP. Ao final, comunicou que enviará uma proposta de alteração do documento 77 

existente a todos os Conselheiros, via correio eletrônico, para conhecimento e 78 

considerações. Item 6 – Processos e Pareceres das Câmaras do CEPT: A 79 

Câmara de Ensino deu início à leitura dos pareceres pelo referente ao Processo 80 

23062.002571/2015-44 que tratava da revisão curricular do curso técnico em 81 

Equipamentos Biomédicos, cujo Coordenador Gustavo Alcântara Elias estava 82 

presente. O Conselheiro Daniel Braga Hubner procedeu a leitura do seu parecer 83 

favorável à aprovação da proposta, justificando que o processo apresentou a 84 

documentação em conformidade com a legislação em vigor e também atendeu às 85 

normas institucionais, estando devidamente fundamentado e referenciado. 86 

Submetido à votação, o parecer foi aprovado por unanimidade. Em seguida, a 87 

Conselheira Margareth Cordeiro Franklim, presidente da Câmara de Legislação e 88 

Normas do CEPT, começou a ler o parecer do Processo 23062.000305/2015-87 89 
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referente à proposta da Coordenação Geral de Programas de Estágio para a 90 

alteração do Regulamento de Estágio Curricular Obrigatório (ECO) dos cursos da 91 

Educação Profissional Técnica de Nível Médio do CEFET-MG. O parecer era pela 92 

aprovação das alterações sugeridas, excetuando-se aquela referente ao artigo 26 93 

(vinte e seis) que, segundo a Câmara de Legislação e Normas, deveria ter sua 94 

redação alterada para estabelecimento do prazo máximo para entrega do 95 

Relatório de Trabalho Final (RTF). Após ampla discussão e apresentação de 96 

sugestões para nova redação do mencionado artigo, o Conselheiro João Batista 97 

Queiroz Zuliani informou ter identificado algumas considerações apresentadas 98 

pelo Conselheiro Carlos Wagner Moura e Silva, via correio eletrônico, que não 99 

haviam sido contempladas na discussão e no parecer apresentado. Foi feita a 100 

explicação de que o parecer se baseou no processo apresentado pela 101 

Coordenação Geral de Estágio e foram consideradas as contribuições do referido 102 

Conselheiro. Diante do exposto e de todas demais questões que foram levantadas 103 

com relação à adequação do documento à lei de estágio, a Conselheira Margareth 104 

Cordeiro Franklim propôs que essa questão fosse tratada em uma reunião 105 

extraordinária a ser convocada para o dia vinte e sete de agosto. 106 

Consensualmente, a proposta de encaminhamento foi aprovada e o Presidente 107 

encerrou a reunião. Eu, Daniela Henriques Ferreira de Castro Souza, Assistente 108 

em Administração, lavrei a presente ata, que após sua leitura e aprovação, foi 109 

assinada por todos os Conselheiros presentes. Belo Horizonte, 13 de agosto de 110 

2015. 111 
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